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Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, na sala 
de reuniões do google meet, realizou-se a 3.ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO NÚCLEO 
DOCENTE ESTRUTURANTE DE ADMINISTRAÇÃO sob a presidência do Prof.º Dr. Fábio 
Chaves Nobre. Foram convocados os membros: Valdemar Siqueira Filho, Elisabete Stradiotto 
Siqueira, Judson da Cruz Gurgel e Renan Felinto de Farias Aires. Atendendo à convocação, 
compareceram à reunião os conselheiros (as): Valdemar Siqueira Filho, Elisabete Stradiotto 
Siqueira, Judson da Cruz Gurgel, Renan Felinto de Farias Aires. A conselheira Liana Holanda 
Nepomuceno Nobre se encontra de licença e Lílian Caporlíngua Giesta está afastada. A 
Professora Ana Lucia Brenner Barreto Miranda participou como ouvinte. O Presidente deu 
bom dia a todos e iniciou a pauta do dia: 1. Continuação da elaboração do PPC do Curso 
de Administração e discussão da nova DCN. Pauta aprovada. Ponto 1. O presidente 
apresentou a nova DCN que já foi homologada no dia treze de outubro do ano corrente, 
enfatizando as metodologias ativas e interdisciplinaridade e, convidou os membros para 
elaborar um planejamento estratégico para a elaboração do novo PPC do curso. O Professor 
Valdemar falou da importância de ter um docente da Administração na elaboração da DCN, 
pois sentiu a falta do desenvolvimento dos tópicos propostos na DCN. O Presidente do NDE 
falou que sentiu falta, no texto da nova DCN, da metodologia ativa que deverá ser adotada 
para nortear a aplicação das diretrizes apontadas. A Professora Ana Lucia acredita que a 
avaliação do curso pelo MEC poderá ser comprometida visto que o texto da nova DCN não 
possui clareza. O Professor Valdemar falou da importância de os docentes terem uma boa 
narrativa para enfrentar os processos avaliativos do Ministério da Educação e da necessidade 
de esclarecer aos docentes as temáticas de Metodologia Ativa e Interdisciplinaridade e, como 
isso norteia o Curso de Administração. A Professora Elisabete lembrou que existe um prazo 
de três anos para que a DCN seja implementada, logo sugeriu fazer as modificações 
plausíveis no PPC de acordo com o texto da nova DCN e, a depender da mudança 
governamental, efetuaria as modificações complementares de forma mais pontual. O 
Professor Judson propôs dividir os docentes em equipes para trabalhar os Capítulos da DCN 
distribuídos entre as equipes, com a finalidade de elaborar diretrizes primárias do curso, pois 
ele acredita que a DCN dificilmente irá mudar. O Professor Valdemar achou válida as 
sugestões dos docentes e propôs que antes da reunião para explicação da DCN e elaboração 
do PPC, houvesse uma discussão para repasse de informações mais claras para professores 
e alunos. A Professora Elisabete convergiu as ideias dos Professores Judson e Valdemar, e, 
propôs colocar cada membro do NDE como coordenador de cada atividade e montar uma 
comissão com a participação de três ou quatro docentes do curso que não sejam membros do 
NDE, para alinhar o discurso em relação ao que está sendo proposto. O Professor Fábio falou 
que antes de dividir as equipes, todos os docentes do curso deveriam conhecer a DCN e ter 
ciência de que o PPC deve estar alinhado com ela, logo após, sugeriu convidar todos os 
docentes, inclusive os afastados, para participarem de uma reunião do NDE no início do 
próximo semestre e nessa reunião será apresentada a DCN e, logo após, se realizará a 
divisão das equipes. A professora Elisabete propôs que, levando-se em consideração que a 
DCN não mudará e que existe o período de três anos para ser totalmente implementada, fosse 
elaborado o PPC do curso de acordo com a DCN e, antes de aprovar, fosse implantado as 
modificações, logo, com isso, seria possível identificar os prováveis problemas nesse período 
e realizar os ajustes em função da experiência para não implementar atividades ao PPC que 
não fossem possíveis de serem operacionalizadas por falta de adesão. O Professor Fábio foi 
de acordo com a proposta da Professora Elisabete e ficou estabelecido que no início do 
semestre será realizada uma reunião com todos os membros do NDE e docentes do curso de 
administração para apresentação da DCN e resolução das questões estratégicas para a 
elaboração do PPC. Logo após, o presidente encerrou a reunião agradecendo a presença de 
todos e eu, Ariádne Najara Rodrigues dos Santos, lavrei a presente ata, que será por todos 
lida e assinada. Mossoró/RN, 25 de novembro de 2021. 
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